

**Pressemitteilung Nr. 468**

29.10.2019

Magische Ferien – Auf den Spuren Harry Potters im Robinsondorf

Freiwillig während der Ferien zur Schule gehen? 32 junge Menschen zwischen 8 und 14 Jahren taten genau das - während der Herbstferien im Robinsondorf. Dort drehte sich eine Woche lang alles um Harry Potter und die Hogwarts-Schule für Zauberei und Hexerei. Mit dem verfilmten ersten Teil der erfolgreichen Romanreihe von J. K. Rowling - Dem „Stein der Weisen“ - startete die städtische Freizeit. Genau wie im Original wurden die Teilnehmer nach einem Test anschließend auf die vier Häuser Gryffindor, Hufflepuff, Ravenclaw und Slytherin aufgeteilt. Damit waren auch die Teams für die Wettkämpfe um den Hauspokal benannt. Bei Spielen wie Zaubergolf und Hexenmikado, einer Hogwartsrallye durch den „verbotenen Wald“, einer Partie Werwolf, einem Harry-Potter-Quiz und natürlich Quidditch, traten sie gegeneinander an. Die Nase vorn hatten schlussendlich die Gryffendors ganz knapp vor den Rawenclaws. Zudem wurde allerlei Zauberschauspiele wie magische Traumfänger und glitzernde Dracheneier gebastelt. Gemeinsam wurden Zauberumhänge genäht, besondere Zauberstäbe in allen Varianten hergestellt sowie Mini-Alraunen aus Ton geformt. Außerdem wurden Zaubertränke namens „Vielsafttrank“ und „Flüssiges Glück“ gebraut und in kleine Phiolen abgefüllt. Die Rezepte verewigten die angehenden Hexen und Zauberer auf Pergament und versiegelten die Dokumente stilecht mit Siegelwachs. Auch das berühmte „Butterbier“ wurde zubereitet und probiert. Eine Zauberauszeit gab es am Donnerstag beim Skaten in der Skatehalle des Jugendtreffs Haus am See in Wiebelskirchen. Angeleitet von zwei erfahrenen Trainern der Caro's Inline Academy konnten Anfänger und Fortgeschrittene ihr Können auf den Inlineskates verbessern. Zum Abschluss der Woche schaute man gemeinsam den zweiten Potter-Film „Die Kammer des Schreckens“ an. Unterstützt wurde die Ferienfreizeit vom Landkreis Neunkirchen.